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Cher(e)s Adhérent(e)s et Ami(e)s 

La nouvelle saison d’activité vient de s’ouvrir pour notre Association.
Le Groupe GALA a déjà préparé son programme de sorties, balades et rencontres.
Le Groupe Protection-Santé  (GPS) envisage la rencontre annuelle avec les représentants des 
Mutuelles du Soleil (MdS).
Le Groupe Garanties de Ressources (GR) vient d’informer les adhérents concernés des conclusions  
de la réunion de la Commission de Suivi.

L’ensemble du Conseil d’Administration et du Bureau s’est remis au travail et commence sa réflexion  
sur l’exercice 2011.

Le Conseil d'Administration a besoin d’être renforcé et peut-être, renouvelé, un peu.

Il y a au minimum 4 places disponibles au Conseil d’Administration 
Nous sommes actuellement 14 pour 18, le nombre prévu dans les statuts 

Certains d’entre nous (nous sommes encore 4) ont été membres fondateurs de notre 
Association et d’autres nous ont très vite rejoint et y sont actifs depuis prés de 10 ans.
.
Nous avons toujours privilégié un renouvellement maîtrisé de notre Conseil, afin de favoriser 
les idées nouvelles et le dynamisme tout en maintenant l’esprit et l’orientation qui étaient à 
l’origine de notre Association.

Il est temps que quelques uns d’entre vous viennent nous épauler dans ce travail exaltant
et ……., je réponds tout de suite aux questions qui pourraient se poser :

Pour y faire quoi ?     Il y a possibilité de s’investir :
Dans l’administration ou la gestion au sein du Secrétariat ou de la Trésorerie.
Dans les Activités Loisirs en participant à l’élaboration des programmes des balades et 
manifestations.
Dans les Groupes Protection-Santé ou Garanties de Ressource en servant de relais 
d’information auprès des adhérents intéressés.
Dans l’information en participant à l’élaboration des divers vecteurs de communication, la 
Lettre, le Spécial, Gestasso, …

Un engagement trop prenant ?
Le Conseil ne se réunit que 2 à 3 fois par an, le Bureau 5 à 6 fois.
Pour le reste, il appartient à chacun de mesurer le temps qu’il veut ou peut  consacrer à une 
activité. Plus on est nombreux, plus le travail s’allège!  En sachant que si l'un d'entre nous 
vient à être "défaillant", il y a toujours quelqu'un pour assurer le relais : un véritable travail 
d'équipe. 

C’est un engagement à vie ? Ceci est contredit par les exemples passés :
Des membres fondateurs ont cessé toute activité au sein du Conseil tout en restant 
adhérent, tel  G.Petitbois …  
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Et c’est là, que vous Ami(e)s Adhérent(e)s, avez un rôle à jouer !
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D’autres s’y sont  investis durant quelques années puis ont été appelés par d’autres 
occupations : merci à J.Savalli, E.Baëza,  M.Bonnet, J.Labalme, H.Giannelloni, D.Augendre, 
S.Moine, D.Massiani, A.Robert, S.Granier, B.Dumarcher, J.Bard, ….Ils savent qu’ils étaient 
et seront toujours appréciés  s’ils souhaitaient s’y remettre.

Le Conseil est fermé. Difficile de s’y investir ?
Cette impression, une vue de l’extérieur par certains, est sans doute due à l’ambiance 
d’amitié et de concorde qui s’est établie au sein de l’équipe, mais les derniers membres 
entrés pourront vous certifier qu’ils se sont vite sentis intégrés et chargés de quelques 
responsabilités. Pas seulement des faire-valoir (n’est-ce pas Jean-François et Robert ?)

En résumé, faites acte de candidature .

Nous avons, l’Association     a besoin de renforcer son équipe dirigeante.Par ailleurs, une   
présence de nos ami(e)s adhérent(e)s de la région de Beaucaire  est toujours fortement 
souhaitée et un renforcement de la représentation féminine vivement apprécié .
Il y a de quoi faire pour tout le monde et ceci permettrait à certains de se désinvestir un peu. 

Nous comptons sincèrement sur vous

Prenez contact soit avec un membre du Conseil d'Administration (liste jointe) soit avec  
l’Association (Gestasso, mail, courrier ..).

Vous renseigner, ne vous engage pas  et nous fera de toute façon plaisir.

AMETRANO Robert robert.ametrano@orange.fr 04 91 40 29 51 06 85 28 62 20

ARPAJA Nadia nadia.arpaja@wanadoo.fr 04 42 04 84 11  

BENHAIM Paul paul.benhaim@orange.fr 04 91 41 13 26 06 64 32 06 30 

CARLES Pierre carles.pierre@orange.fr 04 91 68 71 68

COSMIDES Frédéric frederic.cosmides@wanadoo.fr 06 16 40 84 56

DERVYN Jean-Claude 04 91 75 37 52

ESCARRAS Jean escarrasjean@hotmail.com 04 91 34 35 81 06 60 69 35 81

FAURE Maurice maurice.faure@cegetel.net 04 91 35 00 98 06 82 85 85 90

LACHAMP Bernard bl_aphrap@orange.fr 04 91 79 54 42 06 08 02 66 08

MARTINEZ Daniel Tribumartinez@aol.com 04 91 89 34 53 06 64 35 74 17

RIOU Gérard riougerard@orange.fr 04 42 72 40 41 06 14 84 46 44

ROCCA Jean-François jf_rocca@hotmail.com 04 42 73 22 62 06 81 50 88 40

ROLS Gilbert gilrols@aol.com 04 91 93 35 20 06 60 53 35 20

VIGLIANO Jean-Michel jeanmichel.vigliano@sfr.fr 04 91 07 12 26 06 12 12 84 11

Siège : Le Parc aux Fontaines, Bât.5 - 38 boulevard du Redon - 13009 Marseille  – Tél. : 06.22.21.43.21 
E mail : association.aphrap@laposte.net
Responsable de la communication : Jean Michel VIGLIANO             Responsable de la publication : Bernard LACHAMP
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